

la batería del Molino á los quales se agregaron 30 Cazadores de Oriñeta de los que guarnecen el punto de San Josef. Habiendose dirigido ácia los olivares del término del Jueves, fue á pasar dicho Comandante con su tropa al de Don Vicente Marcellan, donde habiendo observado en la tapia un portillo de quatro baras de frente, colocó en su derecha al Sargento de Oriñeta Manuel Brotons, el P. Camilo de Zaragoza, Religioso Capuchino, que ya habia peleado con extraordinaria valentia el dia quatro de Agosto, y los Soldados Pedro Rodriguez y Antonio Navarro, con Josef Valdó y Angel Mansoler, de Reales Guardias Españolas, y para la defensa de dicho boquete sobre la izquierda se apostaron el P. Domingo de Borja, Capuchino, y Pedro Laborda, parroquiano de la Magdalena, quedando el referido Comandante á cierta distancia para atender al socorro de ambas partidas, las quales no tardaron en ser atacadas por 30 Franceses que se presentaron cerca del Portillo, sosteniendoles los nuestros un fuego muy vivo y continuado, á tan corta distancia que en algunos momentos estaban casi tocando con las bayonetas enemigas, hasta que creciendo el número de los Franceses hubieron de retirarse los nuestros quando ya empezaba á anochecer, sufriendo algunas descargas de las que resultaron Josef Valdó muerto, y Angel Mansoler herido. La pérdida del Enemigo fue mucho mas considerable, sin embargo de lo desigual de las fuerzas.

NOTICIAS PARTICULARES DE ZARAGOZA.

Avisos.

Se hace saber á todos los Vecinos de la presente Ciudad, y á todos los moradores del presente Reyno, que la Casa de Administracion de esta Ciudad ha renunciado de su privilegio exclusivo por ahora y hasta el dia 30 de Noviembre del presente año de 1809, y en su consecuencia, que queda en entera libertad la introduccion de vinos, y la

venderia de este genero á los precios que se combinarren.

Siendo tan grande el consumo de hilas y todo vendage en los Hospitales que están á cargo de la Real Sitiada del de Ntra. Sra. de Gracia, se suplica encarecidamente por la misma á las Religiosas y demas personas de su sexo, en quienes todas siempre ha resplandecido la mas tierna caridad, envíen á D. Mariano Alonso Guardarropa Mayor, que reside en el Hospital Militar de la Misericordia, quanto pudieren de este tan preciso socorro.

El que hubiese cambiado por equivocacion un capote en la ante-sala del Excmo. Sr. Capitan General, se servirá avisar en casa de D. Ignacio de Asso, plaza de la Balsa n. 83.

Si algun Devoto hubiese ofrecido ó quisiere ofrecer alguna Fiesta á Nuestra Sra. del Pilar ó algun Santo, lo avisará por escrito á Ruiz el librero hasta el lunes 9 para insertarla en el librito de fiestas de Iglesia que va á salir quanto antes.

Venta.

Se venden dos caballos negros de alzada de 8 palmos poco mas ó menos, edad entre siete y ocho años, dará razon de quien los vende el Zapatero de la esquina de la calle del Principe inmediata a la plaza del Carbon.

Hallazgos.

El que hubiese echado menos una burra, y un perro de caza, acudirá á recogerlos á la calle de Contamina n. 49 donde dando las señas se entregarán á su dueño.

El que hubiese perdido una burra negra acuda á la casa de la Infanta que dando las señas se le entregará: preguntará por el Sargento de Dragones de la Reyna.

Perdidas.

Quien hubiese recogido, ó supiere el paradero de un caballo de las Postas, que se extravió el dia 5 al anochecer

llevandolo á dar agua al rio Ebro, se servirá avisarlo ú entregarlo en el Despacho del Diario, donde darán señas, y gratificarán.

Quien hubiese encontrado un bolsillo carmesi con unas monedas de plata, y entre ellas medio duro, se servirá entregarlo en la plaza del Carbon casa de Baylo quien dará mas señas, y gratificará.

Servientes.

En la calle de la Triperia en la casa que llaman de la Catalana, darán razon de una joven para todo trafago.

En la calle de las Virgenes casa del Sr Teniente Rey, darán razon de un joben para cuidar un caballo, y demas haciendas domesticas.

Nodrizas.

En la calle de la Ilarza n. 59 darán razon de una de 20 años de edad, y un mes su leche, es primeriza.

En la calle Castellana n. 35 darán razon de otra de 26 años de edad y siete meses su leche, es viuda.

En la calle de los Agustines, junto á la Torre Nueva n. 32 darán razon de otra de 25 años de edad, y quatro meses su leche, es viuda.



En la Imprenta de Alcrudo calle Mayor n. 97,
donde se hallará.